

# Universitas Tidar Rencana Bangun Kampus di Temanggung

<http://mediacenter.temanggungkab.go.id//home/pdf/berita/852>



Temanggung, Media center &ndash; Sejak resmi menjadi Perguruan Tinggi Negeri (PTN) Universitas Tidar (Untidar) tengah mempersiapkan kampus baru di beberapa wilayah, termasuk di Kabupaten Temanggung.

Proses untuk menjadi Universitas Negeri membutuhkan waktu yang lama, sekitar 4 (empat) tahun dan atas prakarsa H. Mardiyanto, karena lahan universitas di Magelang terbatas, maka untuk memperluas lahan &nbsp;kampus di perluas ke kabupaten sekitar, termasuk Temanggung dan Wonosobo unkap Rektor Untidar Prof. Dr. Cahyo Yusuf, M.Pd.

Ia menyebutkan, kampus baru di Kabupaten Temanggung terletak di lereng Gunung Sindoro perbatasan Kabupaten Temanggung dan Wonosobo yaitu di Kecamatan Kiedung, untuk Program Studi Akuakultur dan Program Studi Teknologi Hasil Perikanan.

Hal itu ia sampaikan pada pertemuan kerjasama Untidar dan Pemerintah Kabupaten Temanggung, Senin (14/05) malam di Pendopo Pengayoman Temanggung, Cahyo mengatakan apabila pembangunan kampus selesai dan dengan penambahan program studi, &nbsp;dapat dijadikan fakultas, bisa Fakultas Perikanan atau Fakultas Teknologi Hasil Pertanian. Karena untuk membuat fakultas baru minimal terdapat 700 mahasiswa.

&quot;Perkembangan Universitas Tidar dan semoga bisa mendirikan Fakultas di Temanggung, dan mudah mudahan dalam waktu dekat Akuakultur sudah pindah ke Kabupaten Temanggung, karena dari Dinas Perikanan akan memfasilitasi keperluan kuliah dan laboratorium perikanan&quot; katanya.

&ldquo;Dengan bertambahnya jumlah mahasiswa di Untidar ternyata Perguruan Swasta (PTS) di sekitar Magelang dan Temanggung tidak terganggu, bahwa penambahan mahasiswa bisa bangkit dan besar bersama dengan sinergi untuk memajukan dalam bidang pendidikan di Indonesia,&rdquo; imbuhnya

Menurut dia untuk mencapai daya saing bangsa yang baik, ada dua hal utama yang dikembangkan, yaitu sumber daya (skill worker) dan inovasi. &nbsp;Inovasi akan berhasil bila risetnya baik. (MC TMG / Penulis / Foto : Coeplis / Editor ; Ekape)